

4月から 教育委員会制度の一部が変わります！

☎ 教育総務課 ☎ 362-7744

これまでの教育委員会制度の課題

- 教育委員長と教育長のどちらが責任者かわかりにくい
- 教育委員会の審議の形式化
- いじめなどの問題に対して必ずしも迅速に対応できていない
- 地域住民の民意が十分に反映されていない
- 地方教育行政に問題がある場合に、国が最終的に責任を果たせるようにする必要がある

教育委員会制度の改革

- 教育行政における責任体制の明確化
- 教育委員会の審議の活性化
- 迅速な危機管理体制の構築
- 地域の民意を代表する市町村長との連携の強化
- いじめによる自殺などが起きた後においても、再発防止のために国が教育委員会に指示できることを明確化

こう変わる！
4つのポイント！

①教育委員長と教育長を一本化した新「教育長」の設置

第一義的な責任者が教育長になります。緊急時にも教育長が会議の招集のタイミングを判断します。

②教育長へのチェック機能の強化と会議の透明化

会議を透明化することにより、教育委員会の審議を活性化します。

③市長と教育委員による「総合教育会議」を設置

市長と教育委員が総合教育会議で協議・調整を行います。両者が教育政策の方向性を共有し、一致して執行にあたるできるようになります。

④教育に関する「大綱」を市長が策定

地方公共団体としての教育施策に関する方向性を明確にします。



4月からスタート！ 浦戸独自の教育課程による 小中一貫教育

浦戸第二小学校は、平成27年度から「浦戸小学校」に名称を変更し、小中学校の一体感を持たせるために通称を「塩竈市立浦戸小中学校」とします。

- 恵まれた自然環境や文化、伝統などの地域素材を生かした独自のカリキュラムを取り入れ、児童生徒の個性や能力を伸ばす教育を行います。
 - ・「浦戸科」の新設（小学校1学年～中学校3学年対象）
 - ・「外国語活動」の新設（小学校1学年～4学年対象）
- 浦戸諸島の豊かな自然の中で、小学生と中学生が一緒に行事・活動に取り組んでいます。
 - ・小中学校合同運動会
 - ・合同文化祭
 - ・ACT演劇活動
 - ・浦戸合宿
- 小学生と中学生が同じ校舎で共に勉強しています。小・中学校の9年間を長期的に見通して、学習面・生活面で確実な成長を育めるような教育活動を展開していきます。

☎ 学校教育課 ☎ 365-3216

シリーズ 塩竈市杉村惇美術館⑧

市民所蔵の杉村惇作品展

と き 3月8日(日)～4月12日(日) 10:00～17:00
(受付16:30まで ※月曜休館)

料 金 (企画展+常設展セット)

一般 500円 高校生 400円 中学生以下 無料

記念講演会 3月8日(日) 14:00～ ※入場無料

講 師 塗師祥一郎さん (日本芸術院会員)

ギャラリートーク

杉村 豊さん (名誉館長) 3月8日(日) 11:00～
4月5日(日) 14:00～

吾妻 篤さん (日展会友) 3月22日(日) 11:00～

桜井 忠彦さん (行動美術協会会員) 4月5日(日) 11:00～

関連企画「サロンドティータイム」

と き 3月13日(金)、21日(土) 14:00～

ところ サロン (2階)

観覧料+紅茶セット (紅茶と菓子) 1500円 (税込)

※席数に限りがあり、お待ちいただく場合もありますのでご了承ください。

杉村惇画伯にまつわるエピソードの募集



【最上川】

杉村画伯が近くに住んでいた、絵を描いている姿を見かけたなど、どんなささいなことでも構いません。皆さんの心の中に眠る杉村画伯のエピソードをお聞かせください。

☎ 塩竈市杉村惇美術館 ☎ 362-2555 FAX 794-8873
Eメール sugimurajun-museum@shiomoto.jp